



C'est le genre d'histoire auxquelles personne ne veut être mêlée, ni avoir un proche qui y soit.

C'est le genre de drame qu'on rencontre encore et malheureusement dans nos contrées. Une femme est décédée entre dimanche et lundi dernier suite à l'effondrement de ses latrines

La pluie torrentielle qui s'est abattue dans la nuit de dimanche à lundi à Bafoussam a fait un mort au quartier Kongou. La dame âgée d'environ 40 ans et mère de plusieurs enfants, est décédée à la suite de l'effondrement d'une fosse septique.

La pression des eaux serait la cause de ce malheureux incident. De quoi inciter, les voisins et autre population à vérifier à quel point, leurs constructions sont solides et bien bâties.